

jeudi 17 Novembre 2016

j'ai déposé une contribution dans le
cadre de la révision du SCOT

Catherine NORIN 26 rue d'ANTIPOUL
Hall B 31300 Toulouse

La densification une idée française

Aujourd'hui Toulouse a fait le choix de la densification.

Tous les quartiers sont métamorphosés.

Il ne s'agit pas de refuser l'arrivée de nouveaux toulousains dans nos coeurs de quartiers mais de s'interroger sur leur devenir et le nôtre.

Qui peut croire à part nos politiques que l'augmentation de la densité de population pourra maintenir l'équilibre de la santé de nos concitoyens.

Est-il respectueux d'accueillir de nouvelles familles en les entassant dans des collectifs neufs où règnent la promiscuité, la mauvaise insonorisation, la tristesse du décor, la piètre qualité du bâti, construits par de gourmands promoteurs immobiliers?

Le nouvel "éco-quartier" de la Cartoucherie, en tout cas les premiers immeubles sortis de terre, est-il ce dont rêvent les familles aujourd'hui?

Les locataires ne se précipitent d'ailleurs pas pour les occuper!

Quel conseiller municipal sera volontaire pour y vivre?

Que dire des nouvelles infrastructures comme les écoles et les crèches qui ne suivent pas au même rythme l'essor immobilier, comme l'a reconnu Madame Annette Laigneau lors du conseil municipal du 21/10/2016.

Pourquoi ne pas avoir anticipé ce qui est évident?

Que dire des espaces verts urbains privés jouant leur rôle pour lutter contre le réchauffement climatique, condamnés.

Comment va être géré l'apport de nouveaux véhicules automobiles malgré une forte présence des transports en commun qui n'empêche pas l'augmentation des véhicules particuliers comme l'a déploré Monsieur Clément Cohen, directeur du Plan Climat de Toulouse Métropole le 20/10/2015 dans le cadre de la COP21.

Quand les rues trop souvent trop étroites ont déjà du mal à absorber une circulation en constante croissance.

Quand la police manifeste son désespoir devant le manque d'effectifs nécessaires pour maintenir la sécurité, les délits ayant augmenté de 10% en 2016.

On prête à Mirabeau d'avoir dit que "les hommes sont comme les pommes: quand on les entasse, ils pourrissent".

D'autres pays ont imaginé face aux mêmes besoins que la France des solutions différentes. La Grande Bretagne, l'Allemagne, la Belgique, les Pays Bas, les Etats Unis, le Japon, toutes nations où domine la maison individuelle. (Jean Robert Pitte, membre de l'Institut de France).

La densification d'une grande ville entraîne inmanquablement l'étalement urbain des villes en périphérie (besoin d'améliorer son cadre de vie, coût élevé des loyers en centre ville, divorces...)

D'ailleurs Toulouse est-elle toujours aussi attractive pour l'emploi qu'il ya 10 ans, quand les habitants des Pyrénées Orientales, pour ne citer qu'eux, la délaissent pour Paris.

Il serait temps de demander aux français à quoi ils aspirent en matière d'urbanisme et de demander aux architectes et aux urbanistes que leur imagination se mette enfin au service des désirs et des goûts des français.

La densifications actuelle ne fait que retarder l'étalement urbain face à l'inéxorable augmentation de la population française et mondiale.

La densification n'est qu'une bombe à retardement dont nous verrons malheureusement arriver rapidement les conséquences sociologiques désastreuses.

Catherine NORIN

Cyrien

le 17/11/2016